

La situación de El Cayo siguió siendo mala, pero los vecinos continuaron reconstruyendo sus viviendas y siguieron sus gestiones para lograr que continuase la villa como estaba antes de la partición con Santa Clara.

En el mes de octubre se notaron los efectos de un ciclón que hizo notables estragos en la ciudad de la Habana, qué fué socorrida por los habitantes de Remedios por medio de frutos de sus haciendas, ganados, etc. con el beneplácito del capitán general.

—Continuaba la guerra con Luis XIV de Francia.